

### **Frank FABER (SKV Neustadt b. Coburg)**

Nun kommen wir zu einem Sportkameraden, der etwas jünger ist, denn zum Zeitpunkt seiner Geburt im Sternzeichen Widder was schon Helmut Schmidt Bundeskanzler. Als er das Licht erblickt, saß Queen Elisabeth II aber bereits 25 Jahre auf dem Thron von England und Borussia Mönchengladbach wurde Deutscher Fußballmeister. Interessant ist die Tatsache, dass in seinem Geburtsjahr der erste Star Wars Film seine Premiere feierte. So kann man sich gut vorstellen, wenn er unter den Klängen eines berühmten Star Wars Liedes auf die Kegelbahn schreitet. Der zu Ehrende ist Vater einer Tochter, ein Familienmensch durch und durch und gönnt sich am liebsten Auszeiten mit dem Wohnwagen in der Natur, am liebsten am Strand von Jessolo.

Nun sollte er es zumindest wissen, dass wir heute ihn auszeichnen wollen.

### **Wir würdigen heute Frank FABER vom SKV Neustadt bei Coburg für seinen ehrenamtlichen Einsatz für unseren schönen Kegelsport.**

Frank Faber ist 1987 in den SKV Neustadt bei Coburg eingetreten und ist ein Sportsmann durch und durch. Sein Herz schlägt für den Kegelsport, und zwar laut, konstant und verlässlich. Beim PSV Franken Neustadt ist er nicht nur Schriftführer – er ist fester Bestandteil der Landesligamannschaft, Taktgeber, Antreiber, Ruhepol. Und wer ihn kennt, weiß: Wenn er auf der Bahn steht, dann steht da einer, der den Sport lebt – mit Leidenschaft, mit Herzblut und mit einer gehörigen Portion Humor.

Aber das ist nur ein kleiner Ausschnitt dessen, was Frank Faber für den Kegelsport täglich unter Beweis stellt. Denn er ist auch seit mehr als 10 Jahren im Keglerkreis West aktiv. Zuerst als Stellv. Kreissportwart, viele Jahre an der Seite seines Vaters. Seit 2022 trägt er nun die Hauptverantwortung als Kreissportwart. Und wenn man fragt, was er da eigentlich so macht, lautet die Antwort schlicht: Alles.

Denn Frank Faber ist, wie man so schön sagt, ein „Mädchen für alles“. Wenn der Livestream hängt – ruft man ihn. Wenn die Exeltabelle spinnt – ruft man ihn. Wenn beim Sportwinner wieder etwas nicht funktioniert – ruft man ihn. Und wenn die Kegelbahn mal wieder glänzen soll – steht er schon mit der Bohnermaschine parat.

**Auch wenn er noch eine lange Zeit als Amtsträger vor sich hat, dürfen wir heute DANKE sagen und zeichnen Frank FABER mit der Ehrennadel des BSKV aus.**